

La historia de Javier, un chico que se esforzaba mucho en el colegio



Equipo de Convivencia Escolar 2020



Hoy me he levantado contento. He preparado muy bien mi prueba y ya tengo ganas de hacerla.

¡Estoy seguro de que lo voy a hacer genial!

Llegamos a clase y ya es mi turno de demostrar lo que sé, ¡Me pone muy nervioso, porque me da la sensación de que no sé nada!





Empezamos la prueba. ¡Bien, me las sé todas! Dos días después nos dan las notas. El más inteligente ha sacado la nota perfecta y yo un 6,5. Estoy contento, pero no consigo entender por qué yo nunca saco una nota perfecta.



Hoy ha venido a darnos una charla el papá de una niña de clase. Es un cantante bastante famoso. Su hija se llama María. Es muy tímida, como yo, pero a mí me gusta como es.



Buenos días, chicos, mi nombre es Víctor. Soy el padre de María. Como otros papás han hecho antes, hoy voy hablar de mi profesión.

Soy cantante. Mi trabajo es muy bonito, pero para llegar hasta aquí, me he tenido que esforzar y trabajar muy duro. Muchos amigos y familiares me decían que no conseguiría ser cantante, pero yo nunca me he rendido.

Recuerdo que en clase, siempre me esforzaba mucho para sacar las mejores notas, pero no podía. Siempre me fallaba algo. Pero nunca me rendía.



Eso me ayudo a aprender que las cosas no nos las regalan. Si quieres algo debes luchar muy duro. Unas veces ganarás y otras muchas perderás, pero nunca debes renunciar a tu sueño.

Mi madre, la abuela de María, siempre decía: No permitas que nadie te diga lo que puedes o no puedes hacer. Sólo tú sabes hasta dónde eres capaz de llegar.

Y eso hice. Me quedé con aquellas personas que me hacían sentir bien. Me quedé conmigo mismo y me prometí esforzarme mucho para conseguir alcanzar mi sueño.





Y aquí estoy. Soy cantante y compositor y disfruto creando las coreografías para cada uno de mis conciertos. Tengo un trabajo que me encanta, pero lo más importante es que me siento bien, no por haber triunfado, sino por haber conseguido que nadie me impidiese haber llegado hasta aquí.





Así que mi consejo para su vida en general, es que sean fuertes, que luchen por las cosas que les gustan, busquen algo que les guste y luchen por ello.

Y nunca dejen que nadie les diga que no pueden.

Me ha encantado la charla del padre de María. Cuando llegue a casa le voy a pedir a mis padres que me pongan alguna canción

suya.



Hoy me he levantado contento. He preparado mucho la prueba y lo mejor de todo es que he decidido no pensar en la nota de los demás. Tampoco me voy a agobiar por las cosas malas que me digan. Voy a disfrutar de mis amigos y a seguir esforzándome. No sé qué quiero ser de mayor, pero cuando lo decida, voy a esforzarme por conseguirlo.

FIN





¿Qué aprendí?

- Con la ayuda de los padres, responder en alguna hoja de oficio o cuaderno las siguientes preguntas:
- ¿Qué te gustó de la historia de Javier?
- ¿Qué aprendiste de esta historia?
- (De vuelta estas respuestas serán recepcionadas y trabajadas por equipo de convivencia con docentes en sala).